



# 松高小 学校だより

八代市立松高小学校  
NO. 1  
令和6年4月12日  
文責 校長 入佐正夫

## 1年生のみなさん、入学おめでとうございます！



4月9日（金）に令和6年度入学式を行いました。今年度の1年生の人数は、116人です。学級数は、4学級になります。緊張した面持ちで体育館に入場してきた1年生ですが、その表情からは、小学生になったという気持ちと「がんばるぞ」という気持ちが伝わってきました。自分のことは自分でできる1年生としての成長を期待しています。先生方の話をいつもしっかり聞いて少しずつ小学校生活のリズムに慣れ、楽しく学び過ごして欲しいと思います。

## 令和6年度がスタートしました



4月8日（木）に就任式・1学期始業式を行い、令和6年度の松高小学校が始まりました。学年が一つ上がった子供たちの様子を見ますと、笑顔で気持ちのよいあいさつをする姿が多くあり、新しい気持ちでがんばろうという気持ちを感じます。このスタートにあたり感じている今の気持ちを大切に毎日学校生活が充実したものになればいいなと願っています。そのためには、4月の新学期のスタートは特に大事です。毎日の体調と生活習慣・家庭学習習慣を整え、学校生活のきまりと交通ルールを守り、家庭・地域での過ごし方を考え、安心・安全に過ごして欲しいと思います。また、保護者の皆様、地域の皆様には、令和6年度も松高小学校へのご協力とご支援をいただきますようお願い申し上げます。

今年度の全校児童数（入学式当日現在）は、748人、学級数は30学級、教職員数は56人となっています。また、この春の定期異動により18人の教職員が赴任しました。全教職員で松高小の教育に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 令和6年度の学校教育目標について

今年度の松高小学校の学校教育目標についてお伝えします。

- 学校教育目標：自分をのばす児童の育成
- 校訓：仲よく たくましく 考える
- めざす児童像：正しく行動ができる子供  
心と体をきたえる子供  
進んで学ぶ子供



令和6年度の学校教育目標を「自分をのばす児童の育成」としました。シンプルな学校教育目標ですが、この学校教育目標には、大きな意味と願いを込めています。それは、これからの時代を担う子供たちには、予測困難な時代を生き抜く力が必要だと言われています。そのことを考えた時、子供たちは、その年齢に応じた生活経験や学習を通して、主体的に自分で考え判断し行動していく力が何よりも大切になります。そこで、学校においては、学習場面と生活場面の中で、これまでの知識・経験値をもとに答え（行動）を自ら考え、求め、探し、調べる、想像（創造）するなどを通して判断する力・行動する力（自己調整する力）を高めさせたいと思います。それが「自分をのばす」ことにつながると考えます。今年度も学習場面、生活場面において自ら考え判断し行動する松高小の子供たちの更なる育成を目指していきます。また、5月1日（水）に授業参観、PTA総会、学級懇談会を予定しています。年度初めにおける学級経営方針等の説明を含め、担任と話をする大切な機会となりますので、学級懇談会へのご出席をどうぞよろしくお願いいたします。

## （お知らせ）朝、夕の留守番電話音声応答について

昨年度の令和5年8月下旬から八代市内すべての学校で運用が始まりました留守番電話音声応答について、令和6年度のスタートにあたり、改めてお知らせします。

令和6年度も授業日は、夕方17：00～翌朝8：00の時間帯において、音声応答のみによる電話対応となります。どうぞよろしくお願いいたします。以下は、音声応答による時間帯です。

- ①通常の授業日（月～金）・・・17：00～8：00
- ②長期休業（夏休み・冬休み・春休み）・・・16：45～8：15
- ③土曜、日曜、祝日・・・終日

学校教育目標：自分をのばす児童の育成